

HASAN SLAMAT, KEPALA PERWAKILAN OMBUDSMAN RI PROVINSI MALUKU, GELAR PENGUATAN PENYELENGGARAAN PELAYANAN PUBLIK DI KOTA AMBON.

Rabu, 13 Desember 2023 - Oktavuri Rilien Prasmasari

Post Ambon, - Kepala Perwakilan Ombudsman Republik Indonesia (RI) Provinsi Maluku, Hasan Slamet, menggelar acara penguatan penyelenggaraan pelayanan publik di tingkat kecamatan, kelurahan, dan negeri/desa se-kota Ambon.

Penguatan penyelenggaraan pelayanan publik tersebut bertujuan untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi pelayanan publik di kota Ambon. Dalam acara tersebut, akan dibahas berbagai isu terkait pelayanan publik, termasuk evaluasi kinerja, perbaikan sistem, dan upaya pengembangan pelayanan yang lebih baik. Senin (11/12/2023)

Hasan Slamet, sebagai Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Maluku, memainkan peran penting dalam memastikan pelayanan publik yang berkualitas dan transparan bagi masyarakat. Dalam acara penguatan ini, ia akan menyampaikan arahan dan petunjuk kepada para peserta mengenai standar pelayanan publik yang harus dijunjung tinggi.

Selain itu, acara ini juga dihadiri oleh pejabat walikota Ambon yang di gantikan oleh ibu Megi Lekatompessy (Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Masyarakat dan desa). Raja se-kota Ambon dan capamat se-kota Ambon, dari berbagai lembaga terkait. Diharapkan, kehadiran mereka akan memberikan kontribusi yang berarti dalam upaya meningkatkan pelayanan publik di kota Ambon.

Penguatan penyelenggaraan pelayanan publik ini merupakan langkah yang positif dalam upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan memperkuat sistem pemerintahan yang baik. Dengan adanya evaluasi dan perbaikan yang terus-menerus, diharapkan pelayanan publik di kota Ambon dapat lebih responsif, transparan, dan efisien.

Pihak Ombudsman RI Provinsi Maluku mengajak seluruh Raja di Ambon untuk ikut berpartisipasi dalam acara ini. Raja diharapkan dapat memberikan masukan dan saran yang konstruktif demi perbaikan pelayanan publik yang lebih baik di kota ini.

Dengan digelarnya acara penguatan penyelenggaraan pelayanan publik ini, diharapkan Kota Ambon dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Semoga perbaikan dan peningkatan pelayanan publik ini dapat memberikan dampak positif yang signifikan bagi kehidupan masyarakat Ambon.